

Miércoles 07 de enero 2015

El Financiero Desplome de precios del petróleo arrasa con empresas energéticas

Clara Zepeda El desplome de los precios del petróleo, un elevado nivel de apalancamiento, problemas para cumplir con las metas de producción de hidrocarburos y hasta asuntos de corrupción, amenazan a las acciones y a los títulos referenciados, mejor conocidos como ETF's o trac's, ligados al sector energético listados en el segmento global del Sistema Internacional de Cotizaciones (SIC) de la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) que reportan caídas hasta de 70 por ciento. Las energéticas más afectadas son: la canadiense Pacific Rubiales Energy, la estadounidense Sanchez Energy; la colombiana Ecopetrol y la brasileña Petrobras, que presentan hundimientos en el precio de sus acciones que van de 53 a 70 por ciento anual al 6 de enero de 2015. Mientras que las estadounidenses Exxon Mobil, Chevron, Halliburton, Diamond Offshore Drilling, y la española Repsol reportaron caídas de entre 4 y hasta 40 por ciento anual en el periodo referido. La canadiense Pacific Rubiales, que recientemente recortó inversiones en exploración para 2015, reportó un desplome de 70 por ciento anual en el precio de sus acciones al cierre de la jornada de ayer y su perspectiva este año no es halagadora. P.C. sector energético, petróleo, precios

México con más casas sin habitar

Dainzú Patiño México tiene una de las tasas más altas de viviendas deshabitadas, de entre los 34 países que conforman la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), incluso superando a naciones que han salido recientemente de una burbuja inmobiliaria, señaló el estudio Políticas Urbanas en México, Transformando la política urbana y el financiamiento de la vivienda. La tasa promedio de desocupación en México es 14.2 por ciento, que supera la de Irlanda de 13.8 por ciento, a la tasa de 13.7 por ciento de España y la de 12.5 por ciento de Portugal, países con recientes presiones inmobiliarias. "En México, 76 por ciento de las viviendas están ocupadas por sus propietarios y 90 por ciento están clasificadas como casas independientes; es un país de viviendas en propiedad de casas unifamiliares, con modelo habitacional en el uso de suelo, lo que limita las opciones de vivienda de los ciudadanos", dijo José Ángel Gurría, secretario general de la OCDE en el primer día de su gira por el país. La desocupación "resulta una paradoja", en vista del gran número de casas construidas y la gran necesidad de vivienda, que es producto de la desvinculación entre el desarrollo urbano y la construcción de casas. P.C. OCDE, sector vivienda, política urbana, desarrollo urbano

De 20 millones, el rezago de empleo formal

Zenyazen Flores Si México se propusiera erradicar la informalidad, el desempleo y el subempleo, tardaría 52 años en conseguirlo, aunque ese escenario sólo sería posible si el país a partir de este 2015 comienza a crecer en un nivel de 7 por ciento anual, estima el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP). Actualmente existe un rezago de empleo formal de alrededor de 20 millones, que se deriva de que hay 14 millones de personas en el sector informal, cuatro millones se encuentran en el subempleo y 2.7 por ciento desempleadas. Luis Focerrada, director del CEESP, señala que esos 20 millones son los empleos formales que requiere el país para mejorar la calidad del empleo y la productividad, pero apuntó que esa cantidad sólo se conseguiría con un crecimiento mínimo de 7 por ciento. P.C. CEESP, economía informal, empleo

Funcionan estrategias para levantar turismo en Acapulco

Axel Sánchez Las estrategias de la iniciativa privada para levantar el turismo en Acapulco, luego de la crisis de inseguridad generada por la desaparición de estudiantes en Iguala, Guerrero, dio resultado. La Secretaría de Fomento Turístico de Guerrero registró en las últimas dos semanas del 2014 una ocupación hotelera promedio de 95.9 por ciento en Acapulco, desglosada en 98.8 por ciento en la zona Diamante, 97.3 por ciento en la Dorada y 83.8 por ciento en la parte Tradicional o Náutica, la cual se mantuvo hasta los primeros días del 2015. Con las fiestas de fin de año regresó la bonanza al puerto, donde restaurantes, bares y discotecas tenían llenos completos y ofrecían paquetes de barra libre o buffet. Esto también fue producto de mayores medidas de seguridad, pues se blindaron las entradas y salidas de carreteras hacia el puerto con más de mil 300 elementos de la policía federal, mientras que helicópteros de la policía sobrevolaron los alrededores de forma regular. P.C. turismo

Nissan rompe récord de ventas en el 2014

Axel Sánchez Nissan vendió 291 mil 729 automóviles en México durante 2014, cantidad 10.7 por ciento superior a la registrada un año antes. Esta cifra marcó un récord histórico para la marca japonesa en el país. Asimismo, el incremento porcentual fue superior al presentado por todo el mercado, el cual fue de 6 por ciento, de acuerdo con información de Asociación Mexicana de Distribuidores de Automotores (AMDA). Con ello, Nissan Mexicana obtuvo 25.7 por ciento de participación de mercado, consolidándose como la líder en ventas en México. Herman Morfín, director de Comunicación Corporativa de Nissan Mexicana, dijo que el posicionamiento que tiene su línea de autos entre el público mexicano, además de un buen desempeño de su red de más de 230 distribuidores, fueron un factor fundamental para lograr este récord. "Cabe destacar el posicionamiento de dos de nuestros lanzamientos estratégicos en 2014. Primero, la introducción del Nissan Leaf como el primer vehículo 100 por ciento eléctrico en ser comercializado masivamente en el país, además del relanzamiento del modelo X-Trail 2015, que rompió con todos los pronósticos de ventas y se integró como pieza clave dentro del segmento de los crossovers en el país", explicó. P.C. industria automotriz

Reforma Retroceden alzas de peso y BMV Por NEGOCIOS / Staff Cd. de México México (07 enero 2015).- Aunque inició la sesión con un alza de 10 centavos respecto al cierre de ayer, el peso moderó su avance contra el dólar y se ofrece en 15.15 unidades. Sin embargo, este avance aún representa una ganancia de 3 centavos para el peso, respecto a los 15.18 en los que cerró ayer el dólar en ventanillas. A la compra, la divisa de EU se adquiere en 14.50 pesos en bancos. Ayer, el dólar perdió seis centavos, con lo que el peso registró su primer avance en el año frente al billete verde. Por su parte, Banxico detalla que el tipo de cambio del dólar FIX opera en 14.8479 unidades, con precio al 6 de enero. En tanto, la Bolsa Mexicana de Valores también reculó en su avance y registra un alza de 0.69 por ciento, arriba de las 41 mil unidades, luego de iniciar con un alza de más de 0.90 por ciento. El avance del mercado accionario mexicano va en línea con Wall Street, que también avanza, en una sesión en la que se informó sobre resultados positivos en cuanto la creación de empleos privados en EU y una baja récord en su déficit comercial. Con información de AP y Reuters Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. sistema financiero

enero 2015).- Los precios de la eurozona cayeron 0.2 por ciento en la lectura anual de diciembre, de acuerdo con una primera estimación de la agencia de estadísticas de la Unión Europea, Eurostat. El descenso de precios en la zona de 18 países -sin contar a Lituania, que se integró este mes- fue más acusado de lo esperado. El consenso del mercado preveía una caída de 0.1 por ciento en diciembre contra el mismo mes del año anterior. Es la primera vez que la inflación es negativa en la zona euro desde octubre de 2009, cuando registró un descenso de 0.1 por ciento. Si se prolonga este comportamiento, la zona euro caerá en un periodo de deflación, un fenómeno de baja prolongada y generalizada de precios y sueldos que desalienta el consumo y la actividad. P.C. eurozona, deflación, precios, economía mundial Brent por debajo de los 50 dólares Por AFP Londres Inglaterra (07 enero 2015).- El barril de petróleo Brent cayó por debajo de los 50 dólares por primera vez desde 2009, por el mantenimiento del nivel de producción de la OPEP, la sobreoferta, la poca demanda y la fortaleza del dólar. El Brent del mar del Norte para entrega en febrero, referencia europea del crudo, cayó hasta los 49.92 dólares en el Intercontinental Exchange (ICE) de Londres poco antes de las 08:00 horas (GMT), y cinco minutos después subió hasta 50.15 dólares, es decir casi un dólar menos que la víspera al cierre. El barril del crudo de referencia estadounidense, el WTI, ayer cayó por debajo de los 50 dólares y hoy costó 47.06 dólares a las 08:35 (GMT), 87 centavos menos que el cierre de ayer. Los precios del petróleo han caído a la mitad desde junio a causa de la abundante oferta y el temor al futuro de la demanda por la amenaza de una nueva crisis económica. Pese a ello, la Organización de Países Exportadores de Petróleo (OPEP) ha rechazado hasta ahora recortar la producción. "El paso (de los precios) bajo los 50 dólares muestra bien cuál es la tendencia, y si no hay señales de la OPEP ante el exceso de producción, es probable que asistamos a una caída próxima a los 40 dólares en las próximas semanas", explicó Michael Hewson, analista de CMC Markets. "El débil crecimiento y la débil demanda en China y Europa seguirán siendo los principales factores a medida que la batalla por las cuotas del mercado se intensifica", añadió. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. petróleo, crudo, Brent, precios Auguran se recupere precio del petróleo Por Amin Vera Cd. de México México (07 enero 2015).- A pesar de las continuas bajas en el precio internacional del petróleo crudo, que lo han llevado a cotizar en mínimos de casi 6 años, los mercados financieros apuestan a que empiece a recuperarse en los próximos meses. Lo anterior, se desprende de la diferencia existente entre los contratos de futuros que se negocian en la Bolsa de Materias Primas de Nueva York (NYMEX, por sus siglas en inglés) y el llamado "precio justo" del energético. El promedio de los acuerdos ya pactados para entregas en el segundo trimestre del año cerró ayer en 52.96 dólares por barril para el tipo de crudo de referencia West Texas Intermediate. Por su parte, el "precio justo", que refleja únicamente el costo del tiempo que resta para la adjudicación del bien, sin incluir ningún tipo de volatilidad, se ubicó en 51.1 dólares en promedio para el mismo periodo. P.C. sector energético, petróleo, precios Baja déficit comercial EU a nivel récord Por AP Washington DC Estados Unidos (07 enero 2015).- El déficit comercial de Estados Unidos bajó en noviembre a su menor nivel en 11 meses en momentos que las importaciones de petróleo se han reducido a su menor cifra en dos décadas. El Departamento de Comercio informó que el déficit comercial se redujo a 39 mil millones de dólares, una baja de 7.7 por ciento de una cifra revisada de octubre de 42 mil 200 millones. Las exportaciones estadounidenses bajaron uno por ciento a 196 mil 400 millones de dólares, en lo fundamental debido a menos ventas de aviones comerciales. Las importaciones se redujeron a un ritmo mayor, 2.2 por ciento a 235 mil 400 millones de dólares. El volumen de crudo importado en noviembre bajó a su menor nivel desde 1994, mientras que el precio promedio descendió a su menor nivel en dos años. La baja de los precios del crudo y el aumento en la producción petrolera estadounidense han beneficiado al déficit comercial, lo que ha reducido la dependencia de las importaciones de Estados Unidos. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. Estados Unidos, déficit comercial El Economista Euro se ubica en mínimo de nueve años frente al dólar REUTERS El euro caía el miércoles a un mínimo en nueve años contra el dólar después de que datos que mostraron que los precios en la zona euro cayeron por primera vez desde el 2009, lo que incrementa la presión para que el Banco Central Europeo expanda su política monetaria. Las expectativas de que el BCE tomará audaces medidas e inundará la zona euro con dinero para estimular el crecimiento económico y la inflación resaltaron las operaciones de los últimos seis meses de venta en corto del euro ante las perspectivas de que continuará perdiendo su valor. P.C. tipo de cambio, euro Déficit comercial de EU cae a mínimo en 11 meses en noviembre REUTERS El déficit comercial de Estados Unidos bajó al mínimo en 11 meses en noviembre pues una caída de los precios del crudo limitó las importaciones del país, mientras que las exportaciones bajaron posiblemente debido a una disputa laboral en un puerto local clave. El Departamento de Comercio informó este miércoles que la brecha comercial se redujo 7.7% a 39,000 millones de dólares, la menor desde diciembre de 2013. P.C. Estados Unidos, déficit comercial, economía mundial Desempleo en zona euro se sitúa en 11.5% AFP El desempleo se situó en 11.5% en noviembre en la zona euro, sin cambios desde el mes de agosto, aunque 0.4% en relación al mismo mes de 2013, según la primera estimación de la agencia europea de estadísticas Eurostat. Según estas cifras, Eurostat estima que 18.394 millones de personas estaban sin empleo en noviembre en la zona euro, 34,000 más que en octubre, pero 522,000 menos que en noviembre del 2013. P.C. zona euro, desempleo Dólar en ventanilla se vende en 15.18 pesos en bancos del DF NOTIMEX Bancos de la Ciudad de México ofrecen este miércoles el dólar libre en un precio máximo de 15.18 pesos, cinco centavos menos respecto al cierre de ayer, y se compra en un mínimo de 13.70 pesos. Por su parte, el euro se cotiza a la venta en 17.76 pesos, un descenso de 26 centavos respecto al término de la jornada anterior, en tanto que el yen se ofrece hasta en 0.126 pesos. P.C. tipo de cambio Cierra el peor año petrolero del país en un lustro KAROL GARCÍA La producción petrolera mexicana se perfila para cerrar el 2014 en 2.44 millones de barriles de petróleo crudo diarios; lo cual, según los indicadores más actualizados publicados por la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH), refleja una caída de 3.1% en comparación con el año anterior, la más pronunciada de un año a otro desde el 2009, en que cayó 6.8 por ciento. Esto significa que la producción de Petróleos Mexicanos se redujo en casi 80,000 barriles por día, volumen superior al que producen países como el Reino Unido, Camerún o Bolivia. P.C. sector energético, petróleo, producción La Jornada El crudo mexicano en picada; se vende en 39.94 dólares Por Víctor Cardoso y agencias México, DF. La mezcla de petróleo de exportación de México rompió el

piso de 40 dólares por barril, para ubicarse en 39.94, una pérdida de 1.56 dólares, equivalente a 3.75 por ciento. El desplome en el precio del crudo nacional se da en un contexto de mercados internacionales saturados y con ello la cotización registra ya un retroceso de 65 meses similar al que tenía en junio de 2009. Acerca del comportamiento de los precios internacionales del petróleo, analistas de Banamex Citi pronosticaron que continuarán bajos durante la primera mitad del año, “pero esperamos un moderado repunte hacia finales del año; nuestro escenario central considera que el mercado podría alcanzar un nuevo equilibrio en 63 dólares por barril para el Brent, en lugar de los 80 dólares de nuestro estimado previo. En particular consideramos que los precios subirán en el primer trimestre, pero regresarán a los niveles observados estos últimos días en el segundo trimestre, debido a algunos factores estacionales”. P.C. sector energético, petróleo, precios

El País Los precios caen en la zona euro por primera vez en cinco años EL PAÍS Madrid 7 ENE 2015 - 17:14 CET78 Europa coquetea con la deflación. Los precios de la zona euro sufrieron al cierre de 2014 su primera caída interanual en cinco años, según los datos publicados hoy por la agencia estadística europea, Eurostat. La inflación cerró el año con una tasa negativa (-0,2%) debido a la debilidad de la economía de la eurozona y al brusco descenso en los precios del petróleo. El descenso es mayor incluso que el que esperaban los analistas. P.C. zona euro, inflación, precios

La caída del precio del petróleo enciende las alarmas AMANDA MARS Madrid 7 ENE 2015 - 10:56 CET554 El petróleo ha preocupado con más frecuencia a lo largo de la historia por lo caro que por lo barato. Igual que con la inflación, que en Europa ha obsesionado normalmente por lo alta. Pero en el enésimo capítulo de esta larga crisis, el efecto en los países emergentes y exportadores de petróleo está pesando mucho más en los mercados, incluso en la zona euro, que ve otro factor que lastrará sus precios y penalizará a grandes empresas petroleras. El coste del barril ha seguido en las últimas horas ahondando sus mínimos de los últimos cinco años y medio, ha llegado a caer por debajo de los 50 dólares (a las 08.44 de este miércoles) en la referencia europea, el Brent, y retrocedió hasta los 48 en la de EE UU. Los analistas se plantean estos días qué consecuencias va a tener el desplome sobre la economía mundial y cuál es el nuevo suelo del oro negro. P.C. sector energético, petróleo, precios, economía mundial